

## チーム・ケネディからのメール概要（5）

9月1日

バイデン大統領とトランプ前大統領は企業献金を集めて選挙キャンペーンを行っていますが、その結果、私たちの基本的な民主主義的権利が損なわれています。だからこそ、ロバート・ケネディ・ジュニアは草の根の支持者たちからの募金という異なる方法でキャンペーンを行っているのです。

ロバートはミシガンなど数カ所に新しい事務所を開設しました。皆様のご支援をお願いします。

9月2日

ロバート・ケネディ・ジュニアは、「9. 11全国奉仕と追討の日」に参加するように呼び掛けています。彼は、今、最も必要としている地域社会のために、前向きで持続的な変化を起こすために、彼のキャンペーンの熱意と勢いを利用することを望んでいます。みなさんも奉仕プロジェクトに参加しませんか？

<https://www.kennedy24.com/september-11-day-of-service>

9月7日

著述家チャールズ・アイゼンシュタインからの手紙（概要）

今年になるまで私は政治に絶望していました。しかし、昨年4月にロバート・ケネディ・ジュニアと出会い、眠っていた希望に火が付きました。そして彼のキャンペーンにフルタイムで参加することとなったのです。

ジョン・F・ケネディはアメリカの理想を実現しようとしていました。彼は反帝国主義者であり、第三世界の解放運動に共感し、軍産複合体へ反抗していました。彼の暗殺後、アメリカは帝国と戦争という道を歩みました。ロバート・ケネディ・ジュニアはアメリカの理想を再び実現しようとしています。

皆さんにこの手紙を知人に転送したり、ロバートのウェブサイトを訪問して彼の政策をぜひ学んでください。

9月9日

エリック・クラプトンが9月18日ビバリーヒルズで行われる小規模な資金調達イベントで演奏します。ロバートとも直接会えることができます。このコンサートにあなたをご招待します。

<https://www.kennedy24.com/clapton-reception-performance>